

REFERENCES (par oomark) Politesses

11-01-2016

Références (par oomark) n° 2179 Abonnez vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé lundi 11 janvier 2016 - 18:00

Diagonales,

par Jean-Jacques Salomon

Peut-on douter de tout ?

La formule "une certaine incertitude" revient souvent dans le débat politique. Qu'en est-il sur le web ? Google donne 75 700 occurrences pour "certaine incertitude", contre...(suite)

Saint-Simon, Mémoires, 9. XII - sur Fénelon :

- Sa passion était de plaire, et il avait autant de soin de captiver les valets que les maîtres, et les plus petites gens que les personnages.

- Il avait pour cela des talents faits exprès, une douceur, une insinuation, des grâces naturelles et qui coulaient de source, un esprit facile, ingénieux, fleuri, agréable, dont il tenait, pour ainsi dire, le robinet, pour en verser la qualité et la quantité exactement convenables à chaque chose et à chaque personne.

Jusqu'au début du XXe siècle, Les Aventures de Télémaque (1699), le roman didactique de Fénelon, fut l'un des ouvrages les plus lus par la jeunesse

Geoffrey Beattie, université de Manchester, sur la poignée de main en politique :

- La règle pour les hommes et pour les femmes est la même : main droite, une poignée complète, une pression ferme (mais pas trop), la main positionnée à mi-chemin entre vous et l'autre personne, une paume douce et sèche, environ trois mouvements, une vigueur moyenne, une durée inférieure à deux ou trois secondes, un regard soutenu tout au long de cette poignée et un sourire naturel.

- Et bien sûr, le tout doit être accompagné d'une parole appropriée.

Jacques Chirac aurait, dit-on, recommandé à François Hollande de bien coordonner regard et poignée de main

"Poignée de main, ne vaut pas poignée de pain." Proverbe

La colle du jour : Jalousie : comment évolue-t-elle avec l'âge ? Réponse

avec

Quand on aime, on ne compte pas : « 1369 ». C'est le nombre de maternités que comptait la France en 1975. Mais combien y en a-t-il aujourd'hui ? Réponse avec

Carnet RH : « A diplôme égal, salaire égal » Ce principe doit-il être respecté dans les entreprises ? Réponse avec

Culture COM : « Brésil ». A Sao Paolo, Burger King illustre de photos les emballages de son célèbre Whopper. A quel effet ? Réponse avec

Quartier latin : « Freud & Pétain ». Qui est né le premier ? Réponse

Jeudi 11 février 2015

9h - 14 h

L'intelligence a-t-elle encore sa place dans l'entreprise ?

Voir

Tarif préférentiel pour les lecteurs de Références (par oomark)

Partager sur twitter